



### Erste Herren holt sich die Vizeherbstmeisterschaft



Die erste Herren konnte in ihrem letzten Punktspiel der Hinserie mit nur vier Minuspunkten die Vizeherbstmeisterschaft erzielen. Gegen den ersatzgeschwächten Gast aus Fintel, konnte ein souveränes 9:2 in eigener Halle erspielt werden. In der Aufstellung Jens Lerke, Helge Kellersmann, Volker Krentzel, Leo Segmüller, Patrick Hashagen und Yannis Reitzner wurden die letzten Punkte der Hinserie eingefahren. In den Eingangsdoppeln konnte man gleich den Gast unter Druck setzen. Mit drei Siegen ging der TuS gleich mit 3:0 in Führung. Im oberen Paarkreuz erhöhte Jens Lerke mit seinem 3:0 Sieg zum 4:0. Helge Kellersmann musste sich nach starker Leistung der Nr.1 auf Fintel mit 1:3 geschlagen geben. Im mittleren Paarkreuz zeigten Volker Krentzel und Leo Segmüller, wer Herr im eigenem Hause ist und brachten den TuS mit Ihren eindrucksvollen Spielen mit 6:1 in Führung. Das untere Paarkreuz machte es dem mittleren Paarkreuz gleich und konnten mit souveränen Siegen durch Patrick Hashagen und Yannis Reitzner auf 8:1 erhöhen. Im Spitzenspiel musste sich danach Jens Lerke nach gutem Spiel den Gegner aus Fintel mit 1:3 geschlagen geben. Den Deckel auf das Spiel machte Helge Kellersmann drauf. Er gewann mit 3:0 und brachte so den Sieg mit 9:2 für den TuS unter Dach und Fach. Die Stärke der Hinserie, war und ist die Ausgeglichenheit der Mannschaft. Trotz zweier Abgängen in der Mannschaft konnte man durch Leo Segmüller und Yannis Reitzner zwei Youngster integrieren, die durch Ihre gezeigten Leistungen großen Beitrag zum Erfolg der Mannschaft beisteuerten. Weitere Akteure aus der Jugendabteilung stehen bereits auf der Warteliste, die sich über kurz oder lang in die Herrenmannschaften integrieren werden und dort Ihren Mann stehen werde.